
Каковы  результаты  работы
правоохранителей,  как
обеспечат  безопасность  в
новогодние  праздники  —  в
интервью  с  начальником  ОВД
Гомельского  райисполкома
Василием Кравцовым
Тенденции  общественной  безопасности,  требовательность  к
качеству работы правоохранительного блока — такие акценты не
раз звучали на совещаниях у Президента. Эти же критерии оценки
в  работе  и  у  местной  милиции.  Каковы  результаты  работы
правоохранителей района, как будет обеспечена безопасность в
дни  новогодних  и  рождественских  праздников?  Об  этом  и  не
только  рассказал  в  интервью  начальник  ОВД  Гомельского
райисполкома  Василий  Кравцов.

—  Василий  Владимирович,  как  Вы  охарактеризуете  оперативную
обстановку в Гомельском районе?

— В этом году на территории района наблюдается стабильная
оперативная  обстановка.  За  11  месяцев  зарегистрировано  681
преступление.  Работа  сотрудников  милиции  строилась  на
профилактике правонарушений в целом. Как результат, снизилось
количество тяжких — с 8 до 4 — и особо тяжких преступлений — с
28 до 22. При этом по другим видам преступлений по линии
уголовного розыска наблюдается рост: возросло число краж всех
видов собственности — с 272 до 288, хулиганств — с 25 до 30.

Имущественные  преступления  сложно  раскрывать,  но  легче
упредить,  потому  основные  усилия  сотрудников  стараемся
направлять на проведение разъяснительной работы с сельскими
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жителями о недопустимости оставления имущества без присмотра.
На постоянной основе ведется индивидуальная профилактическая
работа с проблемным контингентом. Как итог, сократилось число
преступлений, совершаемых ранее судимыми лицами со 160 до 138,
гражданами в состоянии алкогольного опьянения со 127 до 102.
Однако увеличилось количество противоправных действий, которые
совершаются в общественных местах с 93 до 114.

— Какова тенденция в сфере киберпреступлений?

— Благодаря принятым мерам в Гомельском районе фиксировалось
меньше фактов киберпреступлений, их количество сократилось с
59  до  57.  В  значительной  степени  этому  способствовала  и
постоянная наступательная профилактическая работа с населением
по повышению их финансовой и компьютерной грамотности.
Однако  людям  нужно  быть  внимательными.  По-прежнему
злоумышленники  звонят  жертве  под  видом  сотрудника  банка  и
других структур, запрашивая личные сведения, данные банковской
карты.  Также  мошенники  делают  ставку  на  невнимательность
жертвы, которая переходит по сомнительной ссылке и лишается
денег с карты. Большинство таких киберпреступлений происходит
на торговых площадках.

—  Дает  ли  результат  ужесточение  наказания  за  вождение  в
нетрезвом состоянии?

—  Мониторинг  дорожной  обстановки  проводится  постоянно.
Сотрудники Госавтоинспекции выявляют нетрезвых водителей, за
последний год их число увеличилось со 171 до 191. При этом
количество  повторно  задержанных  водителей  авто  в  состоянии
алкогольного опьянения — сократилось.

К сожалению, даже ужесточение наказания не препятствует тому,
что люди садятся за руль в пьяном виде. И если раньше за езду
в нетрезвом виде водителю грозил штраф от 50 до 100 базовых
величин  с  лишением  права  управления  сроком  на  3  года,  то
сейчас все зависит от физического состояния. В случае, если в
выдыхаемом воздухе содержится до 0,8 промилле алкоголя, то



водитель  заплатит  штраф  в  размере  100  базовых  величин  и
лишится права управления сроком на 3 года. Если свыше 0,8 или
водитель отказывается от прохождения медосвидетельствования,
то штраф уже 200 БВ и лишение права управления транспортом на
5  лет.  При  повторном  нарушении  в  течение  года  следует
привлечение  к  уголовной  ответственности  с  конфискацией
транспортного средства.

В  организации  безопасности  дорожного  движения  сегодня  есть
определенные успехи: снизилось количество учетных ДТП — с 24
до 22, количество раненых — с 27 до 24. А вот число погибших
незначительно, но возросло — с 2 до 3.

—  Как  правоохранители  обеспечат  безопасность  в  новогоднюю
ночь, в том числе и на дорогах?

—  Правоохранители  будут  тщательно  следить  за  соблюдением
общественного порядка в местах массовых гуляний. Переходят на
усиленный режим работы и сотрудники Госавтоинспекции. Особое
внимание  инспекторы  уделят  недопущению  нарушений  правил
дорожного  движения,  выявлению  водителей  в  состоянии
алкогольного  опьянения  и  бесправников.  Будут  пресекать  и
нарушения со стороны пешеходов.
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